

Den Kleist-Preis 1929 erhielt soeben:

# ALFRED BRUST

## Die verlorene Erde

Roman / Heftet M. 5.— / In Gangleinen M. 7.50

Begründung der Preiszuteilung durch Wilhelm von Scholz:

„In diesem Werke ist die Nähe zu Volk und Scholle der Quell aller Größe und Bedeutung. Gewiß, Alfred Brust, der Ostkreuze, hat hier seine Fülle, seine Kraft, seine wilde und grausame Grüner- und Drängelphantasie noch nicht zum Ebenmaß bändigen können oder auch nur wollen. Aber er hat in seinem gegenwärtigen preußischen Ostengland im Osten eine Gabe empfangen, große erschütternde Verjüngungen ausgeboden.“

Otto Ernst Hesse in der Passischen Zeitung:

Nach ein paar Dutzend Seiten ist man völlig im Bann dieses Buches, das ein Wuchs aus östlichem Deutschland ist wie kaum je ein anderes vor ihm. Wenn eine Landschaft, wenn das Missbild einer Landschaft irgendwo einmal aus tiefstem Lieden eine Blüte emporgetrieben hat, so in diesem Roman, der untermenschlich und übermenschlich ist.

Walter Harich in der Königsberger Allgemeinen Zeitung:

Dieser Roman ist die Auslegung eines Erdrichte. Jedes Kind junger östlichen Erde muß von jetzt ab den Namen Brust tragen. In jedem Schloß, in jeder Gutsverwaltung, in jeder Schusterwerkstatt dieser Landschaft sollte sich dieses Buch befinden.

Wilhelm Schmeyer:

Ich habe die Dichtung mit Erregung und Zustimmung gelesen. Brust hat der Zeit ein großes und starkes Werk geschenkt. Erklärt der ewigen und tiefen Rätsel des Menschen: Ein altes Österreich neu als eine Provinz der Ursprünge und Wunder der Seele gezeigt.

### Juff und Tula

Die Geschichte einer jungen Liebe / Heftet M. 3.— / In Gangleinen M. 5.—

Literarische Welt:

Der Seel fühlt: wo immer er sich befindet, dieser Boden selber blüht wunderbar unter der beschreibenden Hand. Die unendliche Feinheit aller Heimathafte ist diesem Buche und seinem Dichter fern.

P. Nickau in der Pommerschen Tagespost:

Eine Erzählung, die dem Umfang noch nur klein, aber gewaltig in der Vollendung ist. So wunderbar ist diese Welt, daß wir bis zu „Hermann und Dorothea“ zurückdrücken müssen, oder, wenn wir wollen, bis zu dem frühen Hamjan, um ein Ähnliches an Reinheit und Tautigkeit von solchem Zukunftsglauben zu finden.

Der Tag:

Um Liebe und Ehe dreht sich das Problem des Buches und um ihr möglichstes Gesch, ihren göttlichen Inhalt. Wer den Weg in Beulas Welt sucht, und es lebt sich, ihn zu suchen, der lese vor allem diesen Werk.

\* Buchbinden mit dem Hinweis auf den Kleist-

Zustellung: In Leipzig: F. Voigt

Zur Lagerergänzung u. für das Schauspieler:

### Cordatus

Ein dramatisches Bekenntnis / Heftet M. 4.50 / In Gangleinen M. 6.50

Hamburger Correspondent:

Mit diesem neuen Werk „Cordatus“, das woflich Bekenntnis seiner Kunst und seines ganzen Lebens ist, bereift Brust, daß er zu unseren ersten Dichtern gehört.

### Ich bin

Gedichte / Heftet M. 2.50 / In Halbleinen M. 4.50

Wilhelm Westerker in der Berliner Börsen-Zeitung:

Wod Brust steigert in seinen Gedichten die Elemente der volkssiedhaften Lyrik, das Volksempfinden, zu einer zugleich individuell betonten und mythisch verständlichen Lyrik. Er ist ein Umgänger im Gewande des Volksingers mit einem alten Instrument und dem heiligen Urtheile der Priester und Barden.

Es für die Auslage auf Verlangen kostenfrei!

Verlag / In Wien: Dr. Fr. Hain

**H O R E N - V E R L A G / B E R L I N - G R U N E W A L D**